

Bonn

## Ideen fürs Bürgerbudget

**[08.06.2018] Auf der Beteiligungsplattform der Stadt Bonn ist die erste Abstimmungsphase zum Haushalt beendet worden. Im Vorfeld hatten die Bürger 200 Vorschläge und Anregungen eingereicht.**

Im Rahmen des Bürgerdialogs zum Doppelhaushalt 2019/2020 der Stadt Bonn ist auf der Beteiligungsplattform [www.bonn-macht-mit.de](http://www.bonn-macht-mit.de) die erste Abstimmungsphase zu Ende gegangen. Wie die Kommune berichtet, hatten die Bürger zuvor rund 200 Vorschläge und Anregungen eingereicht, wofür das Bürgerbudget in Höhe von insgesamt 220.000 Euro ausgegeben werden soll. Eine Woche lang, bis zum 5. Juni 2018, hatten die Bürger danach Zeit, um für ihre Favoriten zu stimmen.

Bis zum 26. Juni wird die Stadt Bonn nun die jeweils zehn am besten bewerteten Vorschläge aus den einzelnen Stadtbezirken bewerten. Im Mittelpunkt stehen dabei laut Stadtverwaltung die Prüfung der Zuständigkeit für die abgegebenen Ideen oder die anfallenden Kosten, die das jeweilige Budget der einzelnen Stadtteile nicht sprengen dürfen. Nicht umsetzbare Vorschläge werden durch nachrückende ersetzt.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bonn, Bürgerhaushalt, Bürgerbeteiligung